

Une nouvelle passerelle sur les îles

12 août 2025

Espaces publics

Pour faciliter l'accès à l'île Pinette, une nouvelle passerelle va voir le jour. Elle permettra aux promeneurs, sportifs, cyclistes de traverser au niveau du bras de Loire de Longue-Mine reliant l'île Pinette au sentier menant à Basse-Goulaine. Le site étant classé Natura 2000, plusieurs études ont été nécessaires afin de respecter la faune et la flore. Cette passerelle mesurera entre 30 et 40 mètres de long. Elle intègrera un ensemble composé d'un belvédère et d'un observatoire ornithologique pour observer les oiseaux et la faune.

Pour rappel, il existe déjà deux passerelles d'accès : côté ouest, la passerelle dénommée Porthcawl et une seconde au niveau du rond-point de la Ligue de foot, enjambant le bras du Boireau.

Dans le cadre de ce projet, depuis le 4 août et jusqu'au novembre, la circulation des piétons et des EDPM (engins de déplacement personnel motorisés) est interdite sur les sentiers pédestres de l'île Pinette, situés à l'extrême est de l'île et sur le sentier partant du rond-point à l'intersection du boulevard des Pas Enchantés et de l'avenue de Glinde, jusqu'à la limite de Basse-Goulaine.

Planning des travaux : de début août 2025 à début novembre 2025

■